



El PSOE arremete contra la Junta por «presionar» a la Usal para desviar el tráfico al campus

:: R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El PSOE descargó ayer su artillería dialéctica contra la Consejería de Sanidad de la Junta, por «presionar» a la Universidad para que adopte una postura lo más rápida posible sobre el desvío del tráfico al Campus Unamuno por las obras del Complejo Hospitalario. Enrique Cabero, portavoz municipal del PSOE, afirmó que «quieren buscar en la Universidad un culpable de este problema, cuando la Universidad es una víctima de un problema que ha creado la Junta».

El concejal socialista rememoró los retrasos que vienen sufriendo desde hace años las obras del Hospital por culpa de la Consejería. Mientras tanto, la Junta ha inaugurado hospitales en otras ciudades, a diferencia de lo que viene sucediendo en Salamanca. En los últimos meses, la Consejería de Sanidad, en colaboración con el Ayuntamiento, ha querido retomar el proyecto y «de repente se dan cuenta de que se han olvidado del tráfico y deciden que se desvíe por el Campus Unamuno». Todo ello, según el PSOE, es un ejemplo de la «mala gestión» del PP.

La reacción de los socialistas se produce en una semana en la que la Universidad ha hecho público, por boca de su rector Daniel Hernández Ruipérez, que ya ha remitido a Sacyl sus propuestas sobre la reordenación del tráfico en el Campus Unamuno, que incluyen desde la habilitación de un nuevo punto de acceso para la circulación por la parte trasera del edificio FES hasta la petición a Sanidad para que acondicione los aparcamientos, trabajos que obligarían a una inversión adicional de la Consejería cifrada en 200.000 euros.